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       Lieferfähig trotz Corona
Liebe Aqua Medic Partner und Kunden,
aufgrund der aktuellen Corona Entwicklung und der neuen Grenzschließungen können wir für aktuell laufende Aufträge und 
Bestellungen nicht ausschließen, dass es zu Verzögerungen kommen kann. Wir können Ihnen allerdings derzeit zusichern, dass 
unsere Produkte nahezu vollständig verfügbar sind. Um unsere Erreichbarkeit weiterhin für Sie sicherzustellen, arbeitet ein Teil 
unserer Mitarbeiter bereits im Homeo�ce und ist wie gewohnt per E-Mail und Telefon erreichbar. Wir müssen die gesamte aktuelle 
Entwicklung derzeit abwarten und bitten um Ihr Verständnis.
Da unsere Mitarbeiter derzeit alle infektionsfrei sind, können Sie sicher sein, dass wir unter den aktuellen Bedingungen alles dafür 
tun, um Ihre Aufträge und Bestellungen so reibungslos wie möglich zu bearbeiten.

Vielen Dank für Ihr Verständnis
Ihr Aqua Medic Team

       We are in the position for supply despite Corona
Dear Aqua Medic partners and customers,
Due to the current development of Corona and the new border closures, we cannot rule out that there may be delays for current 
orders. However, we can currently assure you that our products are almost completely available. In order to continue to ensure our 
availability for you, some of our employees already work in the home o�ce and can be reached by email and phone, as usual. We 
currently have to wait for the entire latest development and ask for your understanding.
Since our employees are currently all infection-free, you can be sure that under the current conditions we will do everything we can 
to process your orders as �uently as possible.

Thank you for your understanding
Your Aqua Medic team


